
高校名 氏名 質問内容 先生からの回答

- - 講義は大体どれぐらいの人が受けていますか

ご質問ありがとうございます。商学部の亀井です。お答
えいたします。商学部においては、授業によって登録者
数にかなりばらつきがあります。今年度秋学期であると
最も登録者数が多い授業で500人規模です。ゼミ（一人
の先生から専門を深く学ぶ授業）であると登録者１人と
いうゼミもあります。私が担当している１年生向けのア
カデミックリテラシーIであると20ー30名規模です。ち
なみに商学部が開講しているアカデミックリテラシーIと
は、大学４年間の学生生活をおくるあたり必要な基礎知
識を学ぶ授業です。


